



Polémica por diputada que publicó sus videos porno como trabajadora sexual



María Clemente García, diputada y activista por los derechos de la diversidad sexual, ha hecho historia no sólo por convertirse en una de las primeras legisladoras transgénero en México -junto con Salma Luévano-; sino por alternar su cargo público con un trabajo que no ha sido del agrado y la aprobación de colegas, ciudadanos y colectivos feministas.

“Mi oficio es ser put(...) y tengo derecho a ser put(...)”, es la escueta, pero reveladora frase con la que la representante del parlamento mexicano hace frente a la avalancha de críticas que surgió luego de que publicara un video sexual explícito en su cuenta de Twitter.

A la ola de críticas también se sumó la política y empresaria mexicana afiliada al Partido Acción Nacional (Pan) **María Teresa Castell**, quien no dudó en dejar a la vista su desacuerdo con la **conducta de la legisladora** a través de sus redes sociales: “Con el respaldo de diputadas y diputados del PRI, PAN, PRD y MC, presenté una queja ante el Comité de Ética, por las conductas violentas e inadecuadas de María Clemente García. Las mujeres no nos vamos a quedar calladas, el comité no puede ser cómplice de esta violencia”.